



To: Provincial/Territorial Chairs
Governors
Advisory Council Members
PC Offices

Aux: Présidents provinciaux/territoriaux
Gouverneurs
Membres du Conseil consultatif
Bureaux des présidents provinciaux

From/De: Jan Reidulff
Chair, ACL National Honours & Awards Committee
Président du Comité national des distinctions et récompenses de la LCA

Le français suit

Date: October 25, 2024

Subject: National Honours and Awards Nominations

Volunteers at our squadrons, provincial/territorial and national levels are essential to the success of the Air Cadet League of Canada. Without the tireless giving of time, skills and financial resources by our volunteers, sponsors, and supporters we would not be able to accomplish our mission.

We need to make it a priority to demonstrate gratitude for all those who support our mission. Just as we take the time to value our donors, actively thanking our volunteers will keep them eager to continue their support and speak positively about the League to others.

The Air Cadet League of Canada offers a suite of prestigious awards that can be presented. Please note that the deadline for 2025 nominations is 31 January 2025. PC/Territorial Chairs, please forward the contact details for your committee's honours and awards prime to honours@aircadetleague.com.

The Honours and Awards Handbook and the ACC50 application form, in the Awards and Scholarships section of aircadetleague.com provides further details and criteria for any of the following awards:

- **Medal of Honour** is the League's highest award for someone that has rendered exceptional service over a long time;
- **Honourary Life Member** is an award that reflects a great honour bestowed on a colleague who has given long, faithful, and meritorious service;
- **Certificate of Honour** for League volunteers, at the Local, Provincial or the National level that has provided exemplary service, over an extended period;
- **President's Citation** is an award that can be made to a member of the League for continuous meritorious service, but has already been recognized with the Certificate of Honour;
- **Director of the Year** is presented annually, by DND to a member of the League in appreciation for the meritorious way the person has stimulated interest in the Air Cadet Movement through service to the Royal Canadian Air Cadets;
- **Certificate of Merit** may be awarded to League members in recognition of meritorious service;
- **Officer of the Year** recognizes a Canadian Forces Officer for outstanding service to the League;
- **Certificate of Recognition** has been instituted for presentation to Canadian Forces personnel and for other persons or organizations that have provided outstanding service to the League;
- **Presidential Certificates** will be awarded to squadrons based on successful criteria selected by the President;
- **Air Cadet League of Canada Long Service Volunteer Medal** for League volunteers at any level who have provided ten or more years of service.

This year, the Air Cadet League President, Mr. Marc Lacroix has chosen to dedicate the Presidential Certificate to recognize the efforts of squadrons towards environmental stewardship. Environmental stewardship refers to the responsible use and protection of the natural environment through active conservation efforts and sustainable practices. Sponsoring Committee Chairs can apply by completing the ACC50 and a one-page description of environment stewardship accomplishments of the squadron. The one pager must be signed by both the CO and the SSC Chair.

All nominations are to be completed using the online form ACC50 (<https://aircadetleague.com/forms/>). Nominations are to be completed no later than 31 January 2025. Any nominations received after that date will be considered for 2026.

On the ACC50 you will be asked to specify if the award is to be presented at a squadron ACR, the National Leadership Forum (if the recipient will be in attendance), or at PT/C AGM in the fall. As we did

last year, award recipients will be announced on social media during National Volunteer Week 2025 - April 27 to May 3.

Thank you in advance for taking the time to recognize and honour our outstanding volunteers.

Regards,
Jan Reidulff
Chair, ACL Honours and Awards Committee.



Date: 25 octobre 2024

Objet: Candidatures Distinctions & récompenses

Les bénévoles des escadrons, des provinces et territoires et du niveau national sont essentiels au succès de la Ligue des cadets de l'Air du Canada. Sans le don inlassable de temps, de compétences et de ressources financières de la part de nos bénévoles, de nos commanditaires et de nos partenaires, nous ne serions pas en mesure d'accomplir notre mission.

Nous devons faire une priorité de démontrer notre gratitude envers tous ceux qui appuient notre mission. Tout comme nous prenons le temps de valoriser nos donateurs, le fait de remercier activement nos bénévoles les incitera à poursuivre leur soutien et à parler positivement de la Ligue à d'autres personnes.

La Ligue des cadets de l'Air du Canada offre une série de récompenses prestigieuses qui peuvent être décernées. Veuillez noter que la date limite pour les candidatures de 2025 est le 31 janvier 2025. Les présidents des CP/Territoriaux sont priés de transmettre les coordonnées du responsable des distinctions et des récompenses de leur comité à honours@aircadetleague.com

Le guide des distinctions et récompenses et le formulaire de candidature ACC50, dans la section Récompenses et bourses du site aircadetleague.com, fournissent de plus amples détails et les critères pour l'une des récompenses suivantes :

La **Médaille d'honneur** est la plus grande distinction pouvant être décernée à un membre de la Ligue pour ses nombreuses années de service;

Le titre de **Membre honoraire à vie** reflète un grand honneur accordé à un collègue pour son service loyal et méritoire de longue durée;

Le **Certificat d'honneur** pour les bénévoles de la Ligue, au niveau local, provincial ou national, qui ont fourni un service exemplaire pendant une longue période;

La **Citation présidentielle** est une récompense qui peut être décernée à un membre de la Ligue des cadets de l'Air du Canada pour le service méritoire continu, mais qui a déjà été reconnu par la Ligue comme un récipiendaire du Certificat d'honneur;

Le **Directeur de l'année** est une mention présentée annuellement, par le MDN, à un membre de la LCA qui a su stimuler l'intérêt dans le Mouvement des cadets de l'Air par son service;

Le **certificat de mérite** peut être remis aux membres de la Ligue des cadets de l'Air du Canada en reconnaissance de services méritoires à la Ligue;

L'**Officier de l'année** est une mention qui reconnaît un officier des Forces canadiennes pour ses services exceptionnels à la Ligue;

Le **certificat de reconnaissance** a été institué pour honorer le personnel des Forces canadiennes et les autres personnes ou organismes qui ont rendu des services exceptionnels à la Ligue;

Le **certificat présidentiel** est décerné aux escadrons en fonction de la réussite des critères sélectionnés par le président;

La **Médaille de service de la Ligue des cadets de l'Air du Canada** est disponible aux bénévoles, peu importe le niveau, qui ont fourni dix ans ou plus de service à la Ligue.

Cette année, le président de la Ligue des cadets de l'Air, M. Marc Lacroix, a choisi de dédier le certificat présidentiel à la reconnaissance des efforts des escadrons en matière de gestion de l'environnement. La gestion de l'environnement fait référence à l'utilisation responsable et à la protection de l'environnement naturel par le biais d'efforts de conservation actifs et de pratiques durables. Les présidents des comités répondants peuvent poser leur candidature en remplissant le formulaire ACC50 et une description d'une page des réalisations de l'escadron en matière de gestion de l'environnement. Cette page doit être signée par le commandant et le président du comité répondant.

Toutes les candidatures doivent être complétées à l'aide du formulaire en ligne ACC50 (<https://aircadetleague.com/fr/formulaires/>). Les candidatures doivent être soumises au plus tard le 31 janvier 2025. Toute candidature reçue après cette date sera prise en compte pour 2026.

Nous vous remercions par avance de prendre le temps de reconnaître et d'honorer nos remarquables bénévoles.

Cordialement,
Jan Reidulff
Président, Comité des distinctions et récompenses de la LCA